

大阪府歯科保険医協会 敬
 大 発 行 人 志 岐 会
 大 阪 市 浪 速 区 幸 町 1-2-33
 電 話 (06) 6568-7731 (代 表)
 http://osk-net.org/
 2016年第1233号 ● 定 価 ・ 年 間 10,000円 月 1,000円
 (毎月5、15、25日発行) ● 1977年5月23日第三種郵便物認可

市民講座

健康情報にひそむ罠

保険でよい歯科診療を

大阪連絡会

2016 入場無料
 6月5日
 13:30~15:30
 保険医協同組合会館5F
 M&Dホール
 実践コーナー 11:00~12:45
 正しい歯のみがき方
 虫歯や歯周病にならないために、毎日する予防が「歯をみがくこと」
 でも、本当にきちんとみがけていますか？
 歯磨き粉が一人ひとりに正しい「歯のみがき」の方法を伝えます。中絶参加費無料

プレゼンター 藤原 夢加 先生
 総会 13:00~13:30
 15年度の活動振り返り・今後の活動方針について報告と質疑があります

市民講座 13:30~15:30
 その健康情報、信じていいの？
 「バイアス」を考えると
 「テレビ、ネット、新聞、雑誌など健康情報に接する機会が増えています。私たちが、自分の健康に悩まされるとき、これらの健康情報を参考にすることが多いと思います。しかし、健康情報は必ずしも正しい情報ばかりではありません。むしろ、健康情報には「バイアス」がかかっていることが多いです。私たちが、健康情報の送り手から受け取る情報の「バイアス」をどうにかして、自分自身の健康のために活用できるような健康情報を探るためには、健康情報に「バイアス」がかかっていることを意識することが大切です。

小内亨先生
 1984年群馬大学医学部卒業、群馬大学医学部第一内科などを経て、2000年に群馬県伊勢崎市でおない内科クリニック開業。主な著作物に、『危ない健康食品&民間療法の見分け方』、『それでもあなたは信じますか！』『お医者さんも戸惑う健康情報を見抜く』など。

おない内科 クリニク院長 小内亨氏が講演

「保険でよい歯科診療を大阪連絡会」は、「その健康情報、信じていいの？」をテーマとして、6月5日、M&Dホールで開く。講師は健康食品や民間療法の問題に詳しい内科医の小内亨（おない）氏。協会は会員やスタッフ、市民の参加を呼びかけている。参加費は無料。

メディアに溢れる多様な健康情報には、視聴率を上げたい、健康食品を売りたい、広告収入を上げたいなど送る手の意図が潜んでいる。意図的に

マイナンバー
 番号提出拒否に不利益なし
 税務や校医報酬書類など

午後0時45分、「正しい歯のみがき方」セミナーを開催。歯科衛生士が適切な磨き方を一人ひとりに指導します。

お問い合わせは大阪府歯科保険医協会（電話06・6568・7731）。

今号に案内チラシを同封。診療所で配布を希望される先生には追加送付します。

おない・とおる 1984年群馬大学医学部卒業、群馬大学医学部第一内科などを経て、2000年に群馬県伊勢崎市でおない内科クリニック開業。主な著作物に、『危ない健康食品&民間療法の見分け方』、『それでもあなたは信じますか！』『お医者さんも戸惑う健康情報を見抜く』など。

第52回 通常評議員会

日時 5月21日(土) 午後5時~7時
 会場 M&Dホール
 議案 ①2015年度決算案
 ②2015年度収支差額処理案
 ③2016年度予算案
 ※評議員各位はご出席くださいますようお願いいたします。評議員会後に懇親会を開催します。

ルソーたちが唱えた「社会契約説」は、フランス革命の先駆的理論となった。ほぼ80年後、土佐出身の中江兆民がその思想を日本に紹介したが、当時の発展途上国の日本人が受け入れるには早すぎた。国家と国民の関係については、中江の13歳年上の福沢諭吉も論じている。福沢も中江も日本の将来を心配しながら、日露戦争の3年前に没した。心配性の二人は戦争に負けないかと危惧したが、戦後日本の国体を心配したかどうかは疑問らしい。所詮、思想家といわれる人間も時代の条件をなかなか超えられない。その真摯な思索さえも過去のものとなり、現在は映像に彩られた音響と頻度だけが傾聴される。現在の政権与党は日本国憲法の変更に声を高く唱えているが、国家と国民の関係を憲法の中に位置づけるよりも、戦後占領下にアメリカから押し付けられた憲法だという怪しげな理屈と国際関係の緊迫化の中で日本の交戦権を奪回しようという意図が先行している。

年度替わりで、医療機関が学校医等の公務の受託などに際して提出する新規・更新の書類と共にマイナンバー(個人番号)の記載・提供を求められることが多くなっている。

「マイナンバーは必ず提供しなければならぬのか」、「個人番号を書かないと書類は受理されないのか」、「報酬を受け取れないのか」という問い合わせが相次いでいる。

「マイナンバーは必ず提供しなければならぬのか」という問い合わせが相次いでいる。各地の協会・医会に、マイナンバーの提供について番号法には事業者に「協力するよう努める」とする努力規定はあるが、個人にマイナンバーの提供を強制する規定はない。

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

女性の貧困問題の解決や社会進出の後押しでは

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

基軸 アベノミクス 恐るべき正体

同志社大学大学院教授・浜矩子氏に聞く

安倍首相の言う「経済最優先」を批判されてきました。アベノミクスは人間不在と言わざるを得ません。経済活動は他の動物にはない、人間特有の営みであるからこそ、本来の「経済優先」とは人間を最優先することであり、人々の幸福や社会の持続



「経済最優先」を批判されてきました。アベノミクスは人間不在と言わざるを得ません。経済活動は他の動物にはない、人間特有の営みであるからこそ、本来の「経済優先」とは人間を最優先することであり、人々の幸福や社会の持続

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

国への貢献求める逆立ち

安倍首相の言う「経済最優先」を批判されてきました。アベノミクスは人間不在と言わざるを得ません。経済活動は他の動物にはない、人間特有の営みであるからこそ、本来の「経済優先」とは人間を最優先することであり、人々の幸福や社会の持続

性と一致するものです。「ブラック企業がまかり通り、労働者を使い捨てにするような非正規雇用が当たり前の社会は、人類の歴史にも逆行しています。経済合理性を種々進めています。しかしながら、暮らさずや国土に取返しつかない被害をもたらすリスクを伴う行為にこそ経済合理性はありません。

経済活動を企業の利潤追求に矮小化し、人間を痛めつけているのがアベノミクスです。安倍首相のいう「世界で一番企業が活躍しやすい国」とは、企業の経済活動を人間の命やくらしより優先する逆立ちした国にほかなりません。

安倍政権は女性の活躍推進を掲げています。アベノミクスでは「地方創生」や「女性の活躍推進」を掲げていますが、そのために政府は何をしようとしているのかについてまともな書かれは、企業を「強い日本」を取り戻すために、

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

「お国に貢献」できるような奮闘努力をしてください」という説教ばかりです。安倍首相には、経済のバランスを回復させて国民の生活を豊かにすることや、社会的弱者を救済するという視点が全くありません。

おことわり
 本紙5月5日付は、ゴールデン・ウィークに伴う印刷・発送体制の都合から、休刊します。